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Птахофабрики агрохолдингу “Авангард” 13,20 13,20 13,00

ТОВ “Агрофірма “Дніпропетровська” 13,20 13,20 13,20

ТОВ “Марганецька птахофабрика” 13,20 13,20 13,20

СТОВ “Пролетарська птахофабрика” 13,00 13,00 13,00

ТОВ “Татіс” 13,20 13,20 13,20

ТОВ “Зарічна птахофабрика” 13,20 13,20 13,20

ЗАТ “Птахофабрика «Київська” 13,00 13,00 13,00

ПрАТ “Агрофірма “Березанська птахофабрика” 13,00 13,00 13,00

ГК “Овостар Юніон” 13,20 13,50 13,50

ТОВ “Авіс” (Луганськ) 12,50 12,50 12,20

ПСП "Ареал" 13,10 13,10 12,90

ЗАТ "Птахофабрика "Росія" 13,20 13,20 13,20

ЗАТ "Полтавська птахофабрика" 13,20 13,20 13,20

ПАТ “Відрадненське” 13,20 13,20 13,00

ВАТ "Тернопільська птахофабрика" 13,20 13,20 12,70

СЗАТ “Охоче” 13,10 13,10 13,00

ТзОВ “Авіс-Україна” (Сумська обл.) 13,30 13,30 13,00

ПП "Золотоніська птахофабрика" 13,20 13,20 13,00

ІНФОРМАЦІЯ

Новини АПК
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Відпускні ціни з птахофабрик на харчові курячі яйця 
(столові першої категорії), грн. за 10 шт.
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Рост цен на яйца вызван ростом курса доллара и
подорожанием используемых в производстве яиц
компонентов корма. Об этом сообщил "SQ" предсе-
датель правления СЗАО "Охочее" (Нововодо -
лажский р-н, Харьковская обл.) Николай Яковчук. По
его словам, сейчас производители яиц работают
рентабельно, удерживая цену оптовой продажи в
пределах 12 грн. за десяток. Розничные цены в мага-
зинах сформировались на уровне 15 грн. за десяток.

По данным Н.Яковчука, курс доллара на цену яиц
влияет потому, что за рубежом поку-
пается много необходимых для про-
изводства яиц компонентов кормов
(витамины, премиксы). Кроме того,
подорожали отечественное зерно и
жмых, так как цены на них продавцы
повышают вслед за ростом курса
доллара. "Нужно обратить внима-
ние, что сейчас яйца подорожали не
так резко, как доллар. В прошлом

году в начале декабря яйца стоили в магазинах 11-
12 грн.  за десяток, сейчас – только на 25% дороже.
А курс доллара вырос на 100%. Тут причина в низкой
покупательной способности населения", – сообщил
председатель правления фабрики.

Он отметил, что особого подорожания яиц ни к
Новому году, ни к Пасхе не ожидается. "Возможно, к
Новому году будет подорожание на гривну – полто-
ры. Но зато не следует ожидать и значительного
падения цены, как это было в прошлые годы. Цена

падала за счет того, что птицефаб-
рики накапливали остатки непро-
данных яиц и старались их как
можно быстрее сбыть. Теперь таких
остатков не будет. Кроме того, яйца
украинского производства стали
конкурентными по цене на внешних
рынках, и их выгодно продавать на
экспорт", – отметил Н.Яковчук.  

Джерело: ptichki.net

Почему подорожали яйца: мнение эксперта
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Ассоциация “Союз птицеводов Украины” прогно-
зирует увеличение производства курятины на 5-6%,
или на 70-80 тыс. т до 1,25 млн т в 2015 году по срав-
нению с ожидаемым объемом производства курино-
го мяса в этом году, сообщили в пресс-службе ассо-
циации. “По прогнозным планам предприятий
отрасли на 2015 год, рост производства мяса птицы
составит около 5-6% до 1,25 млн тонн”, – сказал
представитель агентства. По его словам, в следую-

щем году также увеличится экспорт куриного мяса –
на 25-30 тыс. т, до 200 тыс. т. В этом году экспорт
курятины ожидается на уровне 175 тыс. т. В ассоциа-
ции также отмечают, что до конца текущего года
ценовая ситуация на рынке мяса будет стабильной,
без резких ценовых колебаний. Как сообщалось,
ранее “Союз птицеводов” прогнозировал производ-
ство курятины на уровне 1,35 млн т в 2014 году.

Джерело: poultryukraine.com

В Украине вырастут объемы производства курятины

“Wiesenhof” больше не будет кормить кур
генетически модифицированной соей

“Комплекс Агромарс” сохранит
объемы производства

Производство яиц
в Украине увели-

чилось на 5,3% до
18,5 млрд. штук

Компания “Wiesenhof” – один из крупнейших про-
изводителей мяса птицы в Германии, объявила об
отказе от использования на своих фермах генети-
чески модифицированной сои. Представители дви-
жения по борьбе с ГМО отмечают, что теперь только
вопрос времени, когда все остальные производите-
ли последуют примеру “Wiesenhof”.

Ранее “Greenpeace” уже предпринимала попытки
повлиять на производителей мяса птицы в
Германии, пытаясь заставить их отказаться от гене-
тически модифицированных компонентов в комби-
кормах. Серьезный прорыв в этой области был

достигнут после того, как несколько крупных ритей-
леров в стране отказались от продажи мяса птицы,
которая выращивалась на ГМО кормах. 

Опрос “Greenpeace” продемонстрировал, что
79% потребителей считают важным, чтобы птице
не давали комбикорма с содержанием ГМО, в то
время как 93% потребителей стремятся покупать
мясо птицы, маркированное как “свободное от
ГМО”. Значительная часть потребителей в
Германии даже готова переплачивать за такой
продукт.

Джерело: ptichki.net

“Комплекс Агромарс” в 2014 г.
планирует произвести 160-170 тыс.
тонн мяса птицы, что соответствует
объемам производства в 2013 г. Об
этом заявил генеральный директор
компании Алексей Марченко. По
его словам, в среднем компания в
т.г. ежемесячно отгружала на зару-
бежные рынке 3,5-4 тыс. т про-
фильной продукции. Основными
экспортными рынками сбыта для
ООО “Комплекс Агромарс” в теку-
щем году стали Ближний Восток,
Ирак и страны Евросоюза.

Генеральный директор доба-
вил, что компания отказалась от
экспорта продукции в РФ из-за
непредсказуемости действий
ветеринарных и таможенных
органов страны, периодически
запрещающих поставки из
Украины. При этом он отметил
рост спроса на продукцию компа-
нии “Комплекс Агромарс” со сто-
роны Беларуси, которую страна в
дальнейшем могла экспортиро-
вать в РФ.

Джерело: latifundist.com

В январе-ноябре производство
яиц увеличилось на 5,3%, или на
939,3 млн штук, по сравнению с
январем-ноябрем 2013, и состави-
ло 18568 млн штук, без учета АР
Крым и г. Севастополя. Об этом
сообщила Государственная служба
статистики. При этом производ-
ство яиц в индивидуальных
хозяйст вах увеличилось на 2% –
или на 131,7 млн штук до 6779 млн
штук. Производство яиц в сельско-
хозяйственных предприятиях уве-
личилось на 7,4%, – или на 
807,6 млн штук до 11789 млн штук.
Как сообщала "Агро Перспектива",
в январе-октябре производство
яиц составило 17,2 млрд. шт.

Джерело: agroperspectiva.com



Потребление куриного мяса в Бразилии на душу
населения снова растет после снижения показателей
в прошлом году, сообщает Бразильская Ассоциация
производителей животноводческой продукции
(АВРА). В прошлом году потребление мяса птицы сос-
тавляло 41,8 кг на человека, а в текущем году, по
предварительным оценкам, этот показатель достиг-
нет 43 кг, что представляет собой рост на 2,8% по
сравнению с прошлогодним уровнем. Как отмечают
эксперты, птицеводческая отрасль выиграла от повы-
шения цен на говядину, однако, объемы потребления
курятины все еще ниже рекорда, зафиксированного в
2012 году и составившего 45 кг на душу населения.

Сейчас птицеводческий сектор страны настроен
оптимистично в отношении будущего года. По сло-
вам представителей отрасли, производство будет
расти, но на фоне роста внутреннего спроса и экс-
портного спроса со стороны России и Китая, не
стоит опасаться падения цен на мясо птицы. Как
ожидается, цены на говядину будут продолжать
повышаться, что будет и дальше стимулировать рост
производства продукции птицеводства и рост
потребительского спроса на куриное мясо. По оцен-
кам АВРА, в 2015 году бразильский экспорт мяса
птицы вырастет на 3-4%.

Джерело: ptichki.net

По сообщению Государственной службы статисти-
ки, в январе-ноябре 2014 года поголовье птицы сок-
ратилось на 1,9%, или на 4380,4 тыс. голов по срав-
нению с январем-ноябрем 2013, и составило 
230,8 млн голов, без учета АР Крым и г. Севастополя.

Поголовье птицы в индивидуальных хозяйствах уве-

личилось на 1,3%, или на 1370,1 тыс. голов, и состави-
ло 105,5 млн голов. Поголовье птицы в сельскохозяйс-
твенных предприятиях сократилось на 4,4%, или на
5750,5 тыс. голов, и составило 125,2 млн голов. В
октябре поголовье птицы составило 242,8 млн голов.

Джерело: ptichki.net

Выполнение Соглашения об ассоциации с ЕС может
потребовать от сторон принятия дополнительных
документов. Однако не только Украина обязана гармо-
низировать свое законодательство со странами ЕС, не
исключено, что и некоторые страны ЕС будут смягчать
свои требования к украинским товарам. Об этом завил
эксперт по вопросам экономики Андрей Кривонос.
“Правильно сказать, что сейчас мы находимся в режи-
ме ожидания. Потому что со своей стороны Украина
сделала необходимые шаги. Мы ратифицировали
соответствующее Соглашение и теперь ждем реше-
ний парламента в 27 странах, когда они ратифицируют
это Соглашение. Процесс самого Соглашения будет
растянут на 10 лет. Это указано в самом документе,
каждый шаг, который определен в документе, может
требовать дополнительных соглашений, протоколов,
решений”, – сказал Кривонос. Он добавил, что способ
гармонизации законодательной базы Украины и ЕС
будет определяться отдельно для каждого случая.
“Если есть центральный регулирующий орган в
Евросоюзе, или общая директива, или принятая кон-
венция, то это будет в режиме присоединения
Украины к этой конвенции. Если этот процесс урегули-
рован национальным законодательством объедине-
ний, стран, то мы должны будем присоединяться или
принимать внутреннее законодательство, которое
должно не нарушать или быть максимально прибли-

женным к европейским нормам. По каждому отдель-
ному вопросу может быть своя ситуация”, – объяснил
Кривонос. Эксперт подчеркнул, что процесс гармони-
зации норм и стандартов Украины и ЕС – обоюдный.
Поэтому не исключено приближения некоторых евро-
пейских стандартов к украинским. “Некоторые вещи
даже заставляют нас подумать, что мы делали непра-
вильно ранее. Это заставляет нас сравнить и объеди-
нить. Например, это сближение технического регули-
рования производства продукции. У нас достаточно
много своих стандартов, но при этом не все они соот-
ветствуют тому, что на сегодняшний день существует в
Европе. Кроме того, существует отдельное регулиро-
вание этих вопросов в различных европейских стра-
нах. И в случае сближения в некоторых ситуациях,
даже европейские страны будут дискутировать с
нами и делать более лояльные отношения к нашим
продуктам или же нам придется упрощать свои стан-
дарты в сторону Европы. Нельзя сказать, что все
стандарты нам нужно изменить. Некоторые стандар-
ты европейские страны могут изменить в угоду укра-
инскому сотрудничеству. Десятилетнее время сущес-
твующего Соглашения позволяет нам поэтапно вхо-
дить на рынки различных стран, в зависимости от тех
особенностей, которые существуют в них”, – подыто-
жил Кривонос.

Джерело: ptichki.net
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ЕС может приблизить ряд своих 
стандартов к украинским

В Бразилии растет потребление мяса птицы

Поголовье птицы в Украине сократилось на 1,9%


